

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 29 de Noviembre de 2012.

RUN

El Ayuntamiento de Irun retirará sus fondos

de las entidades que ejecuten desahucios en

la ciudad

A INICIATIVA DE STOP DESAHUCIOS, EL PLENO HA APROBADO POR UNANIMIDAD UNA MOCIÓN QUE INCLUYE ESTA MEDIDA

29.11.12 - 12:38 - IÑIGO MORONDO | [IRUN](#) El Pleno del Ayuntamiento de Irun ha aprobado por unanimidad una moción suscrita por todos los grupos municipales a iniciativa de la plataforma Stop Desahucios. El texto pretende ser una respuesta “a la decisión de la amplia mayoría de las entidades financieras de seguir adelante con las ejecuciones hipotecarias”, según explicaba en su parte expositiva.

Entre los compromisos que adopta el Ayuntamiento con su aprobación, destaca el primero, que supone en la práctica que “el Ayuntamiento de Irun retire sus fondos y deje de realizar depósitos con aquellas entidades financieras que mantengan procedimientos de ejecución hipotecaria de desahucio de vivienda habitual en la ciudad de Irun”. Además, mediante esta aprobación, el consistorio acepta instar a los bancos a que “los parques de viviendas en su poder se pongan a disposición de la ciudadanía que carece de vivienda” con preferencia “para las familias desahuciadas” mediante la fórmula de “alquiler social”, y dado que ese tipo de alquileres son una competencia del Gobierno Vasco, se insta a esta y al resto de instituciones a “colaborar para evitar este drama”.

El Ayuntamiento de Irun retirará sus fondos de las entidades que ejecuten desahucios en la ciudad

Escrito por Administrator

Jueves, 29 de Noviembre de 2012 16:58 -
